

Antworten Abgeordnetenfragestunde A2 am 19.08.2019 von A. Horn

Wie viele Hortanträge gab es zum neuen Schuljahr?

Der Verwaltung lagen 74 Anträge vor.

Wie viele Kinder konnten nicht mit einem Hortplatz versorgt werden.

Mit Stand April konnten wir ca. 25 Kinder nicht aufnehmen. Es gab einige Beschwerden,-sogar eine Dienstaufsichtsbeschwerde beim Ministerium

Welche Alternativen können wir anbieten.

Alternativen konnten wir den Eltern im April nicht anbieten.

In Zusammenarbeit mit Schule, Hort und dem Landkreis Barnim haben wir einen weiteren Antrag auf Kapazitätserhöhung gestellt, unter der Maßgabe, dass weitere 2 Räume mit Doppelnutzung belegt werden.-Weitere Auflagen des Ministeriums wurden erfüllt und somit erhielten wir am 20.6.2019 die Genehmigung für eine Kapazität von 315 Plätzen.

Bis heute kamen aber auch viele unerwartete Kündigungen, so dass alle Hortanträge positiv beschieden werden konnten. Derzeit haben wir den Stand, dass wir eine Kapazität von 315 Plätzen haben, derzeit nur 286 belegt sind.

A. Rothgänger
SGL SKK